

Polsek Cijeungjing Kawal Progres Pembangunan Koperasi Desa, Pastikan Berjalan Aman dan Tepat Waktu

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Apr 7, 2026 - 10:55



Ciamis – Peran aktif kepolisian dalam mendukung pembangunan di tingkat desa kembali ditunjukkan oleh jajaran Polsek Cijeungjing Polres Ciamis melalui kegiatan monitoring progres pembangunan Koperasi Desa Merah Putih di Desa Bojongmengger, Kecamatan Cijeungjing, Senin pagi (06/04/2026).

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 10.00 WIB tersebut dilaksanakan di lokasi

pembangunan yang berada di Dusun Sukasenang RT 06 RW 11 Desa Bojongmengger. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Bojongmengger Briпка Ari Yanuar turut mendampingi proses monitoring sekaligus pengecekan progres pembangunan yang dilakukan oleh pihak pelaksana dari PT Agrinas bersama rombongan Kodim 0613.

Berdasarkan hasil monitoring di lapangan, progres pembangunan Koperasi Desa Merah Putih telah mencapai sekitar 95,60 persen dan ditargetkan rampung sepenuhnya pada tanggal 13 April 2026. Kehadiran aparat kepolisian dalam kegiatan ini bertujuan untuk memastikan proses pembangunan berjalan aman, tertib, dan sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan.

Selain melakukan pemantauan, kehadiran Bhabinkamtibmas juga menjadi bentuk dukungan terhadap program pembangunan desa yang diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat. Dengan pengawasan yang baik, potensi gangguan keamanan maupun hambatan dalam proses pembangunan dapat diminimalisir.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Kopol Jajang Sahidin, S.H., menyampaikan bahwa keterlibatan kepolisian dalam kegiatan monitoring pembangunan merupakan bagian dari upaya mendukung program pemerintah sekaligus menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan mampu memberikan rasa aman serta memastikan seluruh proses berjalan sesuai dengan ketentuan.

Selain itu, sinergi antara kepolisian, pemerintah desa, dan pihak pelaksana pembangunan dinilai sangat penting dalam mendorong percepatan pembangunan serta menciptakan hasil yang optimal bagi masyarakat. Dengan adanya pengawasan bersama, diharapkan pembangunan dapat selesai tepat waktu dan memberikan manfaat yang maksimal.

Masyarakat Desa Bojongmengger menyambut baik kehadiran aparat kepolisian dalam kegiatan tersebut. Warga merasa lebih tenang dengan adanya pengawasan dari pihak kepolisian, serta berharap pembangunan koperasi desa tersebut dapat segera selesai dan dimanfaatkan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata kehadiran Polri tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar